

SUMMARY

PENGARUH EARNING PER SHARE (EPS) DAN RETURN ON EQUITY (ROE) TERHADAP HARGA SAHAM PADA INDUSTRI FOOD AND BEVERAGES YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Created by Nurhayati

- Subject** : PENGARUH EARNING PER SHARE (EPS) DAN RETURN ON EQUITY (ROE) TERHADAP HARGA SAHAM PADA INDUSTRI FOOD AND BEVERAGES YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
- Subject Alt** : PENGARUH EARNING PER SHARE (EPS) DAN RETURN ON EQUITY (ROE) TERHADAP HARGA SAHAM PADA INDUSTRI FOOD AND BEVERAGES YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
- Keyword** : HARGA SAHAM PADA INDUSTRI FOOD

Description :

Pengaruh Earning Per Share (EPS) dan Return On Equity (ROE)

Terhadap Return Harga Saham Pada Sektor Industri Food And Beverages Yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) . (dibimbing oleh Sri Handayani)

Penelitian ini bertujuan untuk mencari hubungan kualitatif antara variabel harga saham sebagai variabel dependen dengan variabel Earning Per Share (EPS) dan Return On Equity (ROE) sebagai v. Penelitian variabel independen dilakukan berdasarkan data yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan periode selama 3 tahun (2007-2009) dan data tersebut diolah dengan bantuan program computer dan SPSS.

Pengukuran menggunakan metode analisis data yang terdiri dari : uji normalitas data, uji klasik, uji hipotesis, koefisien determinasi, uji t, dan uji F.

Uji normalitas pada data awal grafik menunjukkan data tidak normal, maka perlu dilakukan transformasi ke bentuk Ln (Logaritma Natural) sehingga menunjukkan data berdistribusi normal. Uji multikolinieritas menunjukkan bahwa tidak terdapat masalah multikolinieritas. Hasil uji autokorelasi membuktikan tidak ada autokorelasi dalam model regresi ini. Uji heteroskedastisitas menunjukkan tidak terjadi heteroskedastisitas pada model regresi berganda. Demikian disimpulkan bahwa model regresi ini tersebut dari asumsi klasik.

Hasil penelitian uji t dan uji F ini menyimpulkan bahwa Ln Earning Per Share (EPS), dan Ln Return On Equity (ROE) berpengaruh secara signifikan terhadap Ln Return Harga Saham dengan tingkat signifikansi berada di bawah 0,05 yang merupakan derajat kepercayaan.

Date Create : 05/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduid_2007-12-034

Collection : undergraduid_2007-12-034
Source : Undergraduate these econom of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor